
FDP Maintal

THOMAS SCHÄFER UND ULRIKE SCHMIDT IM FDP-KREISVORSTAND

18.03.2012

„Mit Thomas Schäfer als Schatzmeister und Ulrike Schmidt als Beisitzerin ist der Ortsverband Maintal gut im Kreisvorstand vertreten!“ freut sich der liberale Ortsvorsitzende Jörg Fusenig über das Ergebnis der Vorstandsneuwahlen bei den Liberalen im Main-Kinzig-Kreis. Thomas Schäfer wurde erneut bei nur einer Gegenstimme zum Kreisschatzmeister gewählt. In seinem Bericht über die Arbeit der letzten zwei Jahre konnte er auf eine solide Kassenlage verweisen, die trotz Kommunalwahl im letzten Jahr ein positives Ergebnis aufweist. Damit steht die FDP finanziell besser da, als manche andere Partei im Kreis. Entsprechend hatten die Kassenprüfer in ihrem Bericht auch die Kassenführung als vorbildlich gelobt.

Ulrike Schmidt, die neue liberale Stadtverordnete in Maintal, kandidierte zum ersten Mal als Beisitzerin für den Kreisvorstand. Auch sie wurde mit einem beachtlichen Ergebnis gewählt und gehört damit zu der Riege der sechs, meist jungen, engagierten Frauen, die in der Kreispartei mit über den politischen Kurs entscheiden. Beide Maintaler Liberalen wurden ebenfalls zu Delegierten für den Landesparteitag gewählt. Dazu wurde noch Jörg Fusenig als Ersatzdelegierter gewählt.

In der Aussprache zur politischen Lage hatte die Maintaler Politik ebenfalls einen breiten Raum eingenommen. So wurde das Verhalten der Maintaler FDP-Fraktion in der Haushaltsdebatte positiv beurteilt, nicht nur nach Steuererhöhungen zu schielen und stattdessen mit innovativen Ideen Wege aus der schwierigen Situation der Kommunalfinanzen zu finden. Der Parteitag bestärkte die Maintaler FDP darin, den eingeschlagenen Weg weiter zu verfolgen. „Wir gehen als Maintaler Liberale gestärkt aus diesem Parteitag raus und werden engagiert unseren Kurs weiter verfolgen.“ zieht Jörg Fusenig eine positive Bilanz des FDP-Kreisparteitages in Langenselbold.
